
ATA Nº 003/2024. ATA DA 3ª SESSÃO DO CONSELHO DE CAMPUS, DA 1 
UNIVERSIDADE ESTADUAL DO PARANÁ – UNESPAR, CAMPUS DE UNIÃO DA 2 
VITÓRIA. Aos vinte e nove dias do mês de abril de dois mil e vinte e quatro, às catorze 3 
horas, reuniram-se presencialmente, os membros do Conselho de Campus, na sala 4 
multimídia do Campus de União da Vitória, para a sessão ordinária e deliberação 5 
sobre a pauta prevista na convocação do dia vinte e dois de abril de dois mil e vinte e 6 
quatro: Item 1. Aprovação da ata anterior (Ata 002-2024). Item 2. Deliberação sobre a 7 
proposta do curso de bacharelado em Ciências Biológicas (e-protocolo 21.671.813-5). 8 
Item 3. Deliberação sobre a solicitação de espaço físico para desenvolvimento do 9 
Programa de Extensão Coletivo Paulo Freire (e-protocolo 21.824.378-9). Item 4. 10 
Deliberação sobre o Curso de Extensão “A arte de Comunicar” (e-protocolo 11 
22.026.661-3). Item 5. Assuntos gerais. Estavam presentes na reunião os seguintes 12 
membros do conselho de campus: Alcemar Rodrigues Martello, Kelen dos Santos 13 
Junges, Antonio Charles Santiago Almeida, Daniela Roberta Holdefer, Dion Ross 14 
Pasievitch Boni Alves, Carla Andreia Lorscheider, Claudia Maria Petchak Zanlorenzi, 15 
Alcimara Aparecida Foetsch, Alvaro Fontana, Leandro Sousa Costa, Jefferson Willian 16 
Gohl, Lilian Salete Alonso Moreira Lima, Sandra Salete de Camargo Silva, Maria Ivete 17 
Basniak, Valéria Aparecida Schena, Sandra Regina de Moraes, Huilquer Francisco 18 
Vogel, Paulo Wichnoski, Everton Carlos Crema, Gisele Batista Sanches, Núbia 19 
Gabrieli Kukla, Tiago Vinícius Silva Athaydes, Zeni Cristina Ziemann, Bruno Alves dos 20 
Santos Batista e João Luis Rodrigues. O Professor Alcemar Rodrigues Martello, diretor 21 
geral do campus e presidente da reunião, cumprimentou a todas e todos e fez a 22 
abertura da mesma pelo Item 1: Aprovação da ata anterior (Ata 002-2024). A ata da 23 
reunião anterior foi aprovada por unanimidade. Item 2. Deliberação sobre a proposta 24 
do curso de bacharelado em Ciências Biológicas (e-protocolo 21.671.813-5). A agente 25 
universitária Mariane de Freitas, fez a leitura do parecer, no qual expôs o objetivo do 26 
projeto pedagógico do curso de bacharelado em Ciências Biológicas, a estrutura e 27 
abrangência do mesmo, apresentando parecer favorável para a continuidade dos 28 
trâmites nos conselhos superiores. A professora Carla Andreia Lorscheider, 29 
coordenadora do curso de Ciências Biológicas, explanou sobre a proposição do curso, 30 
enfatizando a abertura com 20 vagas para o curso de bacharelado e a redução para 31 
20 vagas do curso de licenciatura, desse modo, o curso de licenciatura em Ciências 32 
Biológicas passaria de 40 para 20 vagas. A proposta foi aprovada por unanimidade. 33 
Item 3. Deliberação sobre a solicitação de espaço físico para desenvolvimento do 34 
Programa de Extensão Coletivo Paulo Freire (e-protocolo 21.824.378-9). O professor 35 
Alcemar relatou a solicitação da professora Giselle Moura Schnorr, coordenadora no 36 
Programa de Extensão Coletivo Paulo Freire, no que se refere a um espaço para o 37 
desenvolvimento do curso. Os conselheiros relataram a ausência de salas disponíveis, 38 
o que vem sendo agravado com a presença das duas escolas (estadual e municipal) 39 
no mesmo prédio. Nesse momento a professora Sandra Salete de Camargo Silva, 40 
coordenadora do curso de Direito, sugeriu que o Conselho de Campus encaminhe um 41 
convite as diretoras das respectivas escolas, para uma reunião em relação a utilização 42 
compartilhada dos espaços do prédio. Sendo assim, delinearam-se três 43 
encaminhamentos para votação: 1) Reunião com a participação de todo o conselho de 44 
campus e as duas direções escolares, com a pauta: uso compartilhado do espaço 45 
físico. 2) Reunião administrativa com uma representatividade do conselho de campus 46 
e as diretoras das escolas. 3) Reunião com a participação de todo o conselho de 47 
campus, as direções das escolas, o chefe do núcleo regional de educação e a 48 
secretaria municipal de União da Vitória. Na votação o primeiro encaminhamento teve 49 
treze votos, o segundo obteve um voto e o terceiro com cinco votos. Em paralelo a 50 
esta ação, a solicitação encaminhada pelo programa de extensão retorna para a 51 
professora Giselle Schnorr para que seja especificado de forma mais pontual a 52 
utilização da sala, ao mesmo tempo em que os colegiados de cada curso levarão a 53 
demanda para os seus pares no sentido de colaborar com algum espaço disponível. 54 
Após isso, esse item de pauta pode retornar para uma próxima reunião do conselho de 55 



campus. Item 4. Deliberação sobre o Curso de Extensão “A arte de Comunicar” (e-56 
protocolo 22.026.661-3). A professora Claudia Maria Petchak Zanlorenzi, 57 
coordenadora do curso de Pedagogia, fez o relato do parecer do curso de extensão “A 58 
arte de comunicar”. Após os questionamentos realizados pelos conselheiros, a 59 
proposta do curso foi aprovada por unanimidade. Item 5. Assuntos gerais. O professor 60 
Alcemar fez um convite aos conselheiros do conselho de campus para uma visita 61 
técnica à UNIUV, no dia dois de maio às 14 horas, para que possam conhecer a 62 
estrutura física do local e conversar com o reitor da instituição. Foi apresentada a data 63 
do dia sete de maio para uma reunião extraordinária do conselho de campus às 14 64 
horas, com a pauta única sobre deliberação do estudo preliminar de viabilidade técnica 65 
de incorporação dos cursos vinculados a UNIUV pela UNESPAR. A data foi aprovada 66 
pelos conselheiros presentes. A professora Kelen Junges apresentou a disponibilidade 67 
das palestras ofertadas pelo professor Adilson Machado. Ainda, lembrou da reunião do 68 
grupo de estudos sobre as licenciaturas do campus no dia seis de maio. A professora 69 
Sandra Salete agradeceu a presença de todos na aula magna, no dia vinte e cinco de 70 
abril, e evidenciou que o curso de Direito irá receber doações de livros, e ainda 71 
divulgou a roda de conversa sobre racismo estrutural que ocorrerá no dia vinte e oito 72 
de maio. Nada mais a ser discutido, o professor Alcemar agradeceu a presença de 73 
todas e todos, colocou-se à disposição dos conselheiros, e encerrou a sessão, 74 
aproximadamente, às dezesseis horas. Não havendo mais nada a registrar, eu, 75 
Mariane de Freitas, Chefe de Gabinete, lavro a seguinte ata que vai assinada pelos 76 
conselheiros.  77 

78 


